
 
 

Protokollauszug 
aus der 

9. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umwelt-
schutz und ländliche Entwicklung  

vom 21.05.2015 

 
öffentlich 
Top 3.3.1 Information der Verwaltung entsprechend der Bitte aus dem KOUL-A. vom 

18.12.2014 
 
 

 
Herr Kneiding (Bereich Stadtentwicklung) erläutert das Thema anhand der von ihm vorgeleg-
ten Karte. Eine starre Aufstellung einer Prioritätenliste hält er für schwierig, zudem sei mit dem 
Maßnahmenportfolio ein ausreichendes Angebot vorhanden.  
 
 
Herr Linke erkundigt sich nach der Baumschutzverordnung, auf deren Stand Herr Beck (FB 
Bauaufsicht, Denkmalpflege, Umwelt und Natur) kurz eingeht und die Mitglieder über den 
Sachstand informiert.  
 
 
Herr Jäkel bittet, den Bewuchs in den Düsteren Teichen im Auge zu behalten. Hier solle der 
Naturschutzbeirat eine Empfehlungsliste geben.  
 
 
Herr Rietz bittet zusätzlich um die Prüfung, ob in den Düsteren Teichen bereits eine Entschlam-
mung vorgenommen wurde.  
 
Herr Kneiding weist darauf hin, dass die Düsteren Teiche Landesfläche sind und der Natur-
schutzbeirat ohnehin vorgeschlagen hat, sich dieser Flächen anzunehmen.  
 
 

� Herr Linke schlägt als Antragsteller vor, das Thema in den Naturschutzbeirat zu bringen und 
es dort diskutieren zu lassen. Unter diesen Voraussetzungen würde er den Antrag als erledigt 
betrachten.  
 
 
Herr Kneiding sagt diesem Vorgehen zu. 
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